



Réforme des transports : UniHA présente son offre dédiée

Alors que le gouvernement a mis en veille la réforme des transports hospitaliers afin d'en évaluer l'impact financier et apporter de possibles ajustements, UniHA rappelle, dans un communiqué, avoir anticipé cette situation.

La centrale d'achats propose en effet une nouvelle offre à destination des groupements hospitaliers de territoire (GHT) et des établissements qui permettra de les accompagner dans la mise en place de cette organisation.